

YAHOO! NOTICIAS
MÉXICO

S&P mantiene calificación de Chile tras elección

(Reuters) - La agencia Standard & Poor's mantuvo el lunes la calificación crediticia de largo plazo de Chile en 'AA-' y su perspectiva estable, un día después de que la socialista Michelle Bachelet venció en unas elecciones presidenciales.

S&P dijo que la decisión se basó en "la baja carga de deuda, la estabilidad política y una economía flexible y resiliente".

Bachelet obtuvo el domingo una victoria arrasadora que mostró un apoyo popular a su ambiciosa agenda de reformas para acortar la brecha entre pobres y ricos en el país.

En tanto, la agencia Fitch dijo el lunes que la victoria de Bachelet dispone un escenario de reformas económicas que pueden suponer desafíos fiscales importantes, pero espera que los fundamentos del modelo económico chileno y el sólido perfil crediticio se mantengan.

"Esperamos que el nuevo Gobierno apoye elementos clave del modelo económico chileno, incluyendo un compromiso con mercados competitivos, que compensa la dependencia del país en las materias primas e indicadores de desarrollo humano de alguna manera más débiles que los de sus pares en la categoría 'A'", dijo Fitch en un comunicado.

(Editado por Javier López de Lérída)